

第37回 番組審議会 議事録

日 時：令和3年1月20日（水）～1月27日（水）

場 所：書面で実施

出席者：番組審議委員

出席委員数 岩間委員長 荻野委員 中村委員 足立委員 大杉委員
豊嶋委員

放送事業者：NPO 法人足立理事長 NPO 法人前川副理事長 中尾局員

審議事項

① 前回審議会以降の運営概況報告

- ミニコミ誌 20号（1月～3月）発行。
- 1月から新番組『ヤマネコのピアノ生活』（月曜日 15時30分～）放送開始。
- 年始に新市長、新議長のあいさつ番組を放送。
- 年末年始、再放送して欲しい番組を募集して放送。
（生放送中に募集告知をしましたが、再放送希望メッセージ来ませんでした）
- 緊急事態宣言発令に伴い、朝、夕方の帯番組、一部有料番組を除き、生放送は2月1日まで休止。

② 今後の取り組み・番組について

- クールチョイス関連のアンケートを実施予定。
製作途中のアンケートですが、添付いたします。
- ミニコミ誌 21号の発行準備
- パーソナリティ・技術ボランティア養成講座を2月23日に実施予定。
- 新生活、旅立ち応援メッセージを募集予定。

③ その他（番組以外）

- ミニコミ誌を各自治協議会にお願いして戸別配送できるように引き続きお願い中。

④放送番組についての感想・意見交換

(こちらにご意見、ご感想をお願い致します。)

○年末 29 日の番組は、よかった。スタジオを飛び出しての中継もまたやってほしい

○番組表がどこに置いてあるか放送してほしい

○3 月、4 月は先生からの卒業おめでとうメッセージや入学おめでとうメッセージなどがあればいいと思います。

○番組にメール・リクエストされる方が少ない。リクエスト・メッセージを送ってくれた方に抽選で何かプレゼントするのはどうか

○「ヤマネコとピアノ生活」明るい声と話し方が心地よく面白い

○お昼の時間帯で一時間音楽なしでおしゃべりだけの放送があった。あまり根拠のない私論で延々と話され昼食時に流す番組としては不適切と思った。

○クールチョイスアンケートは、印刷が不鮮明で分かりにくい

妹尾さん親子の放送や薪ストーブ、助成金の話など良かった。

○年末年始の再放送、リスナーさんから希望がなかったのは残念でした。

○12 月 29 日は大体一日中聴いていました。いろいろな番組がありとても楽しく拝聴致しました。一日聴いた感想はバランスが良い!! 大変だと思いますが年に何回かやっていただきたいです。どの番組も聴いていて楽しかったです。パーソナリティさん同士の掛け合いも良かったですし中継も良かったです。大きな放送局の内容に負けていませんでした。

○お正月の再放送を聞き逃してしまいました。またぜひ流して下さい

○「クールチョイス」について

アンケート用紙を拝見しましたところ、クールチョイスについてよく知らない方にとっては、その活動主旨や 805 たんばとして同運動を推進する意義が少し伝わりにくいのではないのでしょうか。

○新型コロナのワクチン接種について

今後、新型コロナのワクチン接種がスタートされますが、その副反応を恐れ、接種に躊躇されている方がとても多いように思われます。少なくとも希望される方はスムーズに接種できるよう、当地域におけるワクチン情報を継続的に報じていかれることを期待します。

※次回番組審議委員会の開催日時について： 3 月 24 日 水曜日 19 時 30 分～

17 日の予定でしたがご都合の悪い方がいらっしまったので、24 日にしております。
24 日は都合が悪いという方は、ご連絡いただけましたら幸いです。
よろしくお願ひいたします。